Salamanca

09/06/16

Prensa: Diaria

Tirada: 13.289 Ejemplares Difusión: 11.009 Ejemplares

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 2.035,00 € Área (cm2): 488,1 Ocupación: 52,44 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 55000

La versión estudiantil de Podemos

Vinculado al PCE desde sus orígenes, el grupo que intentó reventar el acto de Leopoldo López ha tenido entre sus líderes y simpatizantes a Virginia Carrera y José Sarrión

R.D.L. | SALAMANCA

ESDE el pasado lunes, el Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) se ha convertido en epicentro de las críticas por intentar "reventar" un acto de Leopoldo López, padre del líder opositor encarcelado en Venezuela, pero no es la primera vez que el comportamiento de CEA es reprobado socialmente.

Hace sólo un par de años del acto organizado por CEA con el proetarra Willy Toledo en la Facultad de Geografía e Historia y tres años de su intento de traer a la Universidad de Salamanca a "Alfon", joven detenido, y después condenado, por tenencia de explosivos. En ambos casos, el Colectivo Estudiantil Alternativo defendió la libertad de expresión que, sin embargo, hace tres días quiso coartar a Leopoldo López por ser contrario a sus ideas.

¿Y cuáles son las ideas de CEA? ¿Quién mueve los hilos de esta asociación estudiantil? En sus orígenes, a principios de los años 90, el Colectivo Estudiantil Alternativo, que se autoproclama como la verdadera y única izquierda de los movimientos estudiantiles, surgió arropado por las Juventudes Comunistas. Ese vínculo sigue existiendo y así se puso de manifiesto ayer, sin ir más lejos, cuando los representantes del Partido Comunista de España en Salamanca emitieron un comunicado en defensa de sus militantes tras el acto de protesta del lunes.

Su defensa del Gobierno de Venezuela, primero de Chávez y ahora de Maduro, les llevó en 2005, con motivo de la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado celebrada en Salamanca, a organizar dos fiestas para "solidarizarse", según sus palabras, con Cuba y Venezuela.

Su discurso recuerda claramente al de los líderes de Pode-



Jóvenes de CEA expulsados por intentar boicotear la conferencia de Leopoldo López. | BARROSO

CEA ha ido perdiendo peso y ya no es la asociación estudiantil más representativa de la Universidad mos o a los representantes de la agrupación de electores, Ganemos. Y es que hasta han tenido los mismos líderes.

En los primeros años del siglo XXI, Virginia Carrera, actual portavoz de Ganemos en el Ayuntamiento de Salamanca, era la representante de CEA en la Universidad de Salamanca.

Junto a ella en el año 2005, José Sarrión, ahora procurador de Izquierda Unida-Equo en las Cortes de Castilla y León, organizó la fiesta a favor de Cuba y Venezuela que tuvo lugar con motivo de la Cumbre Iberoamericana.

Pero lejos han quedado sus

años como fuerza mayoritaria en la Universidad. Las cifras hablan por sí solas. CEA ha pasado de ser la asociación más representativa de los estudiantes en la Universidad a perder su tirón. El pasado año la refundada Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (ASPER), también de izquierdas, consiguió la mayoría en el Claustro, con 26 representantes, mientras CEA logró 21.

El incidente del pasado lunes ha abierto aún más las heridas y algunos de sus miembros, en privado, han reconocido su bochorno por lo sucedido. El declive de CEA parece evidente.